

# 自然み～つけた！～小さな探検隊～

新年度が始まり、もう直ぐ2か月ですね。

新しいクラス、保育士に少しずつ慣れてきた子どもたちは、自分で好きな遊びを見つけて楽しめるようになってきました。子どもたちにとって楽しみの一つである”散歩””戸外遊び”。天気の良い日は、先生やお友達と手を繋いだり、散歩カーに乗ったりして園周辺に散歩に出かけています♪



先生見つけてにっこり ^^



自然と触れ合いながら  
遊んでいます♪



保育士「テントウムシいたよ～」



お茶飲み休憩中...



草むらに何かいるのかな？



散歩中に「カンカンカン〜♪」と踏切の音が鳴ると・・・  
「カンカン来た!」「電車!」と保育士よりも早く音に気が付く子どもたち。  
2歳児クラスでは、保育士が「何色かな〜?」と質問すると「赤!」「黄色!」と自分の好きな色を答えてやりとりを楽しんでいます!  
0、1歳児クラスの子は、保育士に「あっちから電車来るよ〜」と指差して教えてもらい、電車が来るのをみんなでワクワクしながら待っています!

今日電車くるかな〜?

カン♪カン♪カン♪  
(踏切の音)



(電車) 来るかな〜?

歩いて  
いると



「あかー!!!」

道端に咲いている小さい草花や、水路を流れている水の音、様々な虫や生き物など・・・散歩を通して様々な発見と出会いを大切にしながら、季節の自然に触れられる機会を大切にしていきたいと思います。